

## Reforma Electoral pone en riesgo la democracia: Jaime Bueno

En sesión de Comisiones Unidas de Reforma Política-Electoral, Puntos Constitucionales y de Gobernación y Población se rechazó la propuesta de reforma político electoral del Ejecutivo.

Durante su intervención, el diputado Jaime Bueno señaló: "Es una iniciativa llena de contradicciones y paradojas, por un lado promete austeridad, pero por el otro crea más procesos electorales que nos costarán, por lo menos, 8 mil millones de pesos. Una reforma que busca imparcialidad, pero politiza los procesos de selección de las autoridades electorales. El árbitro no puede convertirse en un jugador más".

https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/11/28/reforma-electoral-pone-en-riesgo-la-democracia-jaime-bueno/